

NOTA DE PRENSA

EL GIJÓN OPEN EN TPA

Xixón/Gijón, 14 de octubre 2022

La Radiotelevisión del Principado de Asturias retransmitirá este domingo, 16 de octubre, las dos finales del Gijón Open ATP 250. Desde las once de la mañana, el presentador de TPA Deportes, Héctor Alonso, junto al extenista y entrenador, Alejandro Sorrentini, narrarán el partido de dobles y, a continuación, la final individual.

Se trata del broche de oro de un torneo que durante una semana ha traído al Palacio de los Deportes de La Guía tenis de primer nivel internacional. Ambos encuentros se disputarán en la pista central, con capacidad para 4.500 espectadores, y que ya tiene todas las entradas agotadas.

Con esta retransmisión en TPA toda Asturias tendrá la oportunidad de disfrutar de estos dos partidos que enfrentarán a los mejores jugadores del torneo. La radiotelevisión pública asturiana no podía faltar a esta cita que sitúa a la ciudad de Gijón en el mapa de la élite del tenis.